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Requeiro a Mesa, ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental, que seja enviado
expediente através da Presidência desta Casa de Leis à Fundação do Meio Ambiente do
Pantanal, na pessoa da Diretora Presidente Ana Claudia Moreira Boabaid com cópia ao
Exmo. Prefeito Municipal, Marcelo Aguilar Iunes, para que seja feito o plantio de
árvores (arborização) no calçadão da Rua Joaquim Venceslau de Barros entre as
ruas Ciríaco de Toledo e Frei Mariano, no centro da cidade, se estendendo até o
bairro Aeroporto.
 
 
JUSTIFICATIVA: Esta solicitação visa tornar o local referido em um ambiente mais agradável e
com sombra para melhor atender aos que ocupam este calçadão como forma de lazer, atividades
físicas ou descanso.
Parte deste calçadão trata-se de um local que semanalmente recebe a feira e há grande
concentração de pessoas que se beneficiariam com a arborização no referido local.
Além dos benefícios já ressaltados também podemos acrescentar que o plantio dessas árvores
transformará positivamente o aspecto visual desta região e propiciará mais sombras, colaborando
para o bem estar dos munícipes.

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Março de 2020

  

Haroldo Cavassa
Vereador(a) - DEM
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